

Pflegeprozessdokumentation – Pflegeberichte professionell schreiben und analysieren

Im Pflegebericht soll der tägliche Zustand und die Entwicklung der Pat./Bew./KlientInnen unter der Wirkung der durchgeführten Pflege erkennbar werden. Durch die Dokumentation von Beobachtungen, kann die Evaluation, d.h. die Überprüfung der Wirksamkeit der Pflege, überhaupt erst ermöglicht werden. Der Pflegebericht ist das Instrument zur Reflexion, zur kritischen Überprüfung der eigenen Arbeit und zum Nachweis der Wirksamkeit von Pflegehandlungen. Ziel dieser Fortbildung ist es, die häufigsten Fragen der Berichterstattung, anhand von theoretischem Wissen und praktischen Beispielen zu festigen.